

令和6年度の新たなスタート !!

校長 渡邊 妙子

本校の児童が、新しい学年でのドキドキワクワクした期待を胸に、元気に登校してきました。

新1年生56名を含め、総勢437名の主人公たち。児童がトライ&エラーをしながら共に学び合い、楽しくたくましく学校生活を過ごすことで、一人一人の伸びやかな成長をはぐくんでいきたいと考えます。

そのために、私たち教職員一同は、お子様の新鮮な気持ちや意欲などを大切にしながら、心を込めて日々の教育活動に全力を挙げてまいります。

< 本校教育目標 >

子供・家庭・地域社会の願いを受け止め、誇りをもてるふるさと府中を創り、世界にはばたく府中っ子として、日々新たに伸びようとする知・徳・体の調和のとれた人間性豊かな子供を育成する。

◎かしこく(問題解決力) ○やさしく(人間関係形成力) ○たくましく(自己理解・実践力)

この教育目標のもと、「日新を誇り 誇れる日新をつくる児童」を育成するために、本校での集団生活の合言葉として、以下の「三つのあ」を掲げています。

①「あいさつ(礼儀)」 ②「あつまり(自律)」 ③「あとしまつ(共生)」

そして、今年度も『自分を大切に 友達を大切に』をキーワードに、学校と家庭・地域で連携・協働して取り組んでまいりたいと存じます。

まずはじめに4月の学校全体での取組として、一つ目のあ「あいさつ」に重点を置きます。そこで、各ご家庭でも「おはよう」「いただきます」「ごちそうさま」「行ってきます」「ただいま」「おやすみなさい」などの日常生活の節目となる挨拶を、保護者様からリードして行っていただきますよう、お願いします。

今年度のスタートに当たり保護者様にご不安やご不明な点がありましたら、担任あるいは養護教諭等にお気軽にご相談ください。そして、学校、保護者・地域の三者でチーム「大人応援団」を結成しましょう。

使命(Mission) ⇒ 行動 ⇒ (Action) ⇒ 情熱(Passion)というMAP三層構造を胸に、皆様と共に学校やこの地域の歴史や伝統を共有しながら、全教職員が一丸となって教育活動に取り組み、大切なお子様一人一人を育てまいります。